

La Chine remplace les Etats-Unis comme première destination pour les exportations andines

Image not found or type unknown

Conteneurs dans le port en eau profonde de Yangshan à Shanghai,

Beijing, 25 juin (RHC) La Chine a été la principale destination des exportations des pays de la Communauté andine des nations (CAN) en 2021, note un rapport.

Selon le secrétaire général de la CAN, Jorge Hernando Pedraza, dans un communiqué présentant les statistiques du commerce extérieur de biens 2021 de ce mécanisme régional, la Chine a été la principale destination des exportations avec 19,3 %, puis les États-Unis, 18,5 %, puis l'UE, 11,8 %.

Ces statistiques proviennent de l'Institut national de statistique (INE) de Bolivie, du Département administratif national de la statistique (DANE) de Colombie, de la Banque centrale de l'Équateur et de la Direction nationale des douanes et de l'administration fiscale (SUNAT) du Pérou.

En 2021, les principaux produits importés par la CAN étaient le gazole, les téléphones portables, les huiles de pétrole ou de minéraux bitumineux légers, les essences sans plomb tétraéthyle pour moteurs d'avion et le maïs jaune dur, sauf pour les semis.

Le 26 mai 1969, cinq pays d'Amérique du Sud (Bolivie, Colombie, Chili, Équateur et Pérou) ont signé l'Accord de Carthagène afin d'améliorer le niveau de vie de leurs habitants par l'intégration et la coopération économique et sociale, C'est ainsi que le processus d'intégration andin, connu sous le nom de CAN, a été lancé.

La Chine renforce ses relations avec les pays latino-américains dans divers domaines, notamment économiques et militaires, au milieu des politiques agressives des États-Unis contre certains pays de la région. (Source Hispan TV)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/291697-la-chine-remplace-les-etats-unis-comme-premiere-destination-pour-les-exportations-andines>



Radio Habana Cuba